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Résumé:

Notre travail de recherche porte sur" la réalité de la traduction dans I’Edition dans les revues
scientifiques" -les revues scientifiques algériennes-. Son objectif est de déterminer la réalité de la
traduction dans I’Edition des revues scientifiques précisément les revues scientifiques
algériennes, des solutions et des recommandations ont était proposées afin de développer
I’édition scientifique et servir le domaine de la traduction, espérant qu’elles seront prises en

compte.

Mots clés: traduction, édition scientifique, revues scientifiques,_la plateforme algérienne des

revues scientifiques « asjp ».
Abstract:

Our research was entitled "The reality of translation in publishing in scientific journal"
Algerian scientific journals - as a model- and it objective is to report on the reality of translation
in publishing in scientific journals, especially Algerian scientific journals as a model for our
study. The research concludes with a series of results and recommendations that we hope will be

taken into account to develop scientific publishing and thus serve the field of translation.

Keywords: translation, scientific publishing, scientific journals, Algerian scientific platform

journal« asjp ».




